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Предварительно предложения от тру-
довых коллективов заводских подраз-
делений были подробно рассмотрены 
на двух заседаниях рабочих групп 13 и 
26 сентября, ответы были подготовлены 
специалистами и руководителями за-
водских служб. Всего поступило и было 
рассмотрено 72 вопроса, относящихся к 
таким разделам колдоговора, как произ-
водственно-экономические обязательства, 
тарифное соглашение, обеспечение за-
нятости, социальные льготы и гарантии, 
охрана труда и здоровья, транспортное 
и медицинское обслуживание, организа-
ция питания, отдыха и лечения и др. Все 
ответы будут доведены до делегатов, а мы 
публикуем ответы на основные вопросы и 
предложения, касающиеся большинства 
или всех работников.

Тарифное соглашение АО «АВТО-

ВАЗ».

Предложение: обеспечить рост за-
работной платы для повышения покупа-
тельной способности.

Ответ: повышение заработной платы 
персонала является приоритетной зада-
чей для работодателя и профсоюзного 
комитета ППО АО «АВТОВАЗ».

В соответствии с коллективным до-
говором, повышение тарифных ставок и 
окладов производится ежегодно с 1 июля 
в зависимости от выполнения показате-
лей производственно-хозяйственной дея-
тельности предприятия и исходя из уровня 
(темпов) роста величины прожиточного 
минимума трудоспособного населения по 
Самарской области.

В 2023 году с целью поддержания по-
купательной способности заработной 
платы работников АО «АВТОВАЗ» было 
принято решение о повышении тарифных 
ставок и окладов рабочим, руководите-
лям, специалистам и служащим с 1 июля 
2023 года на 9 % (одновременно с 1 июля 
также на 9 % увеличены размеры допол-
нительного премирования за отсутствие 
абсентеизма).

С 1 августа 2023 года было принято 
дополнительное решение о повышении 
тарифных ставок и окладов, размеров до-
полнительного премирования рабочим и 
линейному персоналу еще на 10 %. Также 
с 1 августа для руководителей, специали-
стов и служащих проведено дифференци-
рованное повышение окладов.

АО «АВТОВАЗ», несмотря на рабо-
ту в сложных экономических условиях, 
регулярно осуществляет выплаты ра-
ботникам по результатам работы Обще-
ства. В январе 2023 года была выплаче-
на премия в размере 7 тысяч рублей по 
результатам работы за второе полугодие 
2022 года, в июле – 7 тысяч рублей по ре-
зультатам работы за первое полугодие 
2023 года. Также выплачивается ежеме-
сячная премия за отсутствие абсентеиз-
ма (в соответствии с положением).

Работа по повышению заработной 
платы будет продолжена в 2024 году ис-
ходя из результатов производственно-хо-
зяйственной деятельности компании.

Социальные льготы и гарантии для 

работников АО «АВТОВАЗ».

Предложение: при планировании 
бюджета на 2024 год сохранить уровень 
социальных льгот и гарантий для работ-
ников Общества, предусмотренных кол-
лективным договором, не ниже уровня 
бюджета 2023 года.

Ответ: в настоящее время бюджет 
социальных обязательств на 2024 год 
находится в стадии формирования. При 
планировании объемов финансирования 
социальных льгот и гарантий на 2024 год 
основным принципом является их мак-
симальное сохранение и обеспечение не 
ниже уровня 2023 года.

Предложение: возобновить прода-
жи автомобилей «Веста» по заводской 
льготной программе.

Ответ: по результатам рассмотрения 
вопроса о продаже автомобилей LADA 
Vesta нового поколения по льготной про-
грамме руководством компании приня-
то решение: предоставить возможность 
заказа автомобилей работникам АВТО-
ВАЗа по льготной программе по мере 
выхода на плановые показатели сборки 
автомобилей и наполняемости рынка. 
Информация о старте заявочной кам-

пании на автомобили LADA Vesta нового 
поколения будет доведена до коллектива 
дополнительно.

В настоящее время в рамках льготной 
программы организована реализация 
автомобилей семейства LADA Granta и 
LADA Niva со скидкой в 10 % от рекомен-
дованной розничной цены.

Охрана труда и здоровья работников.

Предложение: осуществлять финан-
сирование мероприятий по улучшению 
температурного режима и условий труда.

Ответ: в настоящее время совмест-
но с подразделениями и профсоюзным 
комитетом ведётся формирование ме-
роприятий, планируемых к реализации в 
2024 году по программе УУТ.

В 2024 году планируется направить 
порядка 500 млн рублей на реализацию 
мероприятий УУТ, 150 млн рублей – на 
реализацию мероприятий приложения 
5.1 коллективного договора.

Транспортное обслуживание.

Предложение: продолжить перегово-
ры по строительству накопительной пло-
щадки для автобусов в районе КПП-17.

Ответ: проектным управлением под-
готовлено предложение (план-схема) по 
расположению площадки для автобусов 
и пешеходной дорожки к ним. Прораба-
тывается вопрос финансирования.

Предложение: просим организовать 
строительство парковок по северной 
стороне завода.

Ответ: в связи с тем, что по север-
ной стороне завода проложены комму-
никации, организация парковок личного 
транспорта возможна только по времен-
ной схеме. В настоящее время заверше-
но строительство парковки КПП-14/13-А 
на 53 машиноместа, в стадии заверше-
ния строительства находятся 3 парковки 
на 57 машиномест. Срок окончания ра-
бот – май 2024 года.

Предложение: просим найти поло-
жительное решение по подсветке номе-
ров КПП по северной стороне завода.

Ответ: финансирование работ по 
подсветке номеров КПП (северная сто-
рона завода) подтверждено. Срок вы-
полнения работ – декабрь 2023 года.

Вопрос: будет ли когда-нибудь рас-
смотрена доставка работников АВТО-
ВАЗа в Ягодное и Подстепки?

Ответ: комиссией рабочего контроля 
ППО АО «АВТОВАЗ» был рассмотрен этот 
вопрос, проведен опрос и подготовлены 
списки работников, проживающих в се-
лах Ягодное и Подстепки. В дирекцию по 
закупкам направлено техническое зада-
ние для организации тендера по выбору 
поставщика. Вопрос прорабатывается с 
транспортными компаниями.

Медицинское обслуживание, орга-

низация отдыха и санаторно-курорт-

ного лечения.

Предложение: проработать вопрос 
об открытии неработающих здравпунктов 
и профилакториев на территории произ-
водственной площадки АО «АВТОВАЗ».

Ответ: на сегодняшний день из 
23 здравпунктов на заводской площадке 
не работают два: № 2, расположенный на 
2 вставке, север (планируется возобнов-
ление работы в ноябре); № 6, корпус «Ка-
лина», сборка (требуется капитальный 
ремонт). Со 2 октября 2023 года открыты 
кабинеты физиотерапии в 61 корпусе и 
в корпусе 3/1. Для открытия профилак-
тория на 5 вставке требуется сделать 
ремонт, закупить физиотерапевтичес-
кое оборудование.

Предложение: сохранить действую-
щие направления по объектам санатор-
но-курортного лечения и отдыха и уро-
вень обеспечения путевками 1:5.

Ответ: формирование бюджета на 
санаторно-курортное лечение и отдых 
на 2024 год будет производиться с уче-
том увеличения стоимости путевок и 
инфляционных процессов. В целях со-
хранения социального обеспечения 
работников при финансировании Про-
граммы санаторно-курортного лечения 
и отдыха работников и их детей в воз-
расте 3–18 лет на 2024 год планируется 
сохранить действующие направления 
по объектам санаторно-курортного ле-
чения и отдыха и уровень обеспечения 
путёвками 1:5.

КАКИЕ ВОПРОСЫ ВОЛНУЮТ ТРУДОВОЙ КОЛЛЕКТИВ
Ответы на вопросы, поступившие от работников при подведении 

итогов выполнения коллективного договора в первом полугодии 

2023 года, были утверждены 20 октября на заседании согласитель-

ной комиссии АВТОВАЗа.

Сергей Зайцев, председатель ППО АО «АВТОВАЗ» АСМ РФ:

– В этому году приняты беспрецедентные меры по повышению за-
работной платы. Согласно приложению 5.1 коллективного договора 
реализуется Программа по улучшению условий труда. Проводятся до-
полнительные мероприятия по социальным объектам: реконструкция 
б/о «Поршень», санатория «Алые паруса», ремонт лыжной базы. Важно 
и решение о выделении средств на электронную систему очередности 
в регистратуре заводской поликлиники.



2 Вести профсоюза  № 09 (211)

Главное событие года нашей организации – это 

отчетная профсоюзная конференция. Как сообща-

ли на оперативном совещании 05 октября с под-

разделений, в цехах конференции завершены, и 

теперь началась подготовка к отчетам в производ-

ствах и службах.

Из вопросов, которые волнуют коллектив сегодня, 
были обозначены такие, как реализация автомобилей 
Vesta по льготной заводской программе, установка до-
полнительных остановочных павильонов для ожидания 
автобусов, очередь в столовой № 14. Из решенных во-
просов было отмечено открытие физиокабинета в служ-
бе по техническому развитию.

Как прокомментировал заместитель председателя 
ППО Валерий Королев, вопрос по продаже Vesta со 
скидкой для работников поднимался на конференции 
Общества по итогам выполнения коллективного дого-
вора в первом полугодии 2023 года. «Как только появит-
ся возможность, то данная модель также будет реали-
зовываться для работников со скидкой», – подчеркнул 
Валерий Юрьевич.

Ситуация с павильонами же непростая, поскольку 
относится к задачам не предприятия, а города. Анало-
гичный вопрос поступал ранее по северной стороне, по-
сле чего профсоюзный комитет направлял соответству-
ющее обращение в адрес администрации г. Тольятти, 
которая ответила о такой финансовой возможности не 
ранее следующего года. Данный вопрос был адресован 
и комиссии рабочего контроля для анализа необходи-
мой потребности в дополнительных остановочных па-
вильонах. Также комиссии было поручено рассмотреть 
и ситуацию с очередью в столовой № 14.

Об официальных мероприятиях Профсоюза ра-

ботников автомобильного и сельскохозяйствен-

ного машиностроения, которые прошли в первых 

числах октября, рассказал председатель ППО 

Сергей Зайцев.

Так, на заседании Президиума было рассмотрено 
12 вопросов. Были подведены итоги молодежного фо-
рума «Гордимся прошлым – создаем будущее. Пере-
загрузка», которому дана исключительно положитель-
ная оценка. За активную работу по подготовке и прове-
дению форума Почетной грамотой Профсоюза награж-
ден председатель комиссии по работе с молодежью 
ППО Александр Сергеев.

В продолжение темы молодежной работы были 
внесены изменения в состав координационно-моло-
дежного комитета и утверждены председатель КМК 
(Оксана Тарлыкова, ППО «Тракторные заводы») и за-
меститель председателя КМК (Андрей Шагалов, ППО 
в ОАО «ГАЗ»). От «первички» АВТОВАЗа в состав коми-
тета входит Александр Сергеев.

С непосредственным участием еще одного нашего 
представителя – заведующего информационным отде-
лом ППО Татьяны Чайкун – разработаны методические 
рекомендации по ведению информационной работы и 

информационному взаимодействию профсоюзных ор-
ганизаций Профсоюза АСМ РФ, которые были утверж-
дены членами Президиума.

Основным на заседании Центрального комитета От-
раслевого профсоюза был рассмотрен вопрос укрепле-
ния и развития социального партнёрства. С докладом 
выступил председатель Андрей Фефелов. Он подчер-
кнул, что сегодня в отрасли выстроена и успешно реали-
зуется многоуровневая отраслевая система социального 
партнерства. Особенно была отмечена работа членов 
Отраслевой комиссии от профсоюза – Валерия Коро-

лева (ППО АО «АВТОВАЗ») и Олега Косых (Челябинская 
областная организация). А именно, их активная принци-
пиальная позиция как в переговорном процессе, так и в 
осуществлении контроля за реализацией Отраслевого 
соглашения по машиностроительному комплексу.

Подведены итоги VK-конкурсов, посвященных 

Всемирному дню действий «За достойный труд!» 

Общее количество участников – 48.

Первый конкурс «Я за достойный труд!» предпола-
гал размещение логотипа акции с тематическими хеш-
тегами. Наибольшее количество «лайков» к своим та-
ким записям получили и стали победителями: Абдул-

лена Эльза, СДпПЛ (340), Азибаева Эльвира, АНО ДО 
«Планета детства «Лада» (312), Крымкин Петр, инжи-
ниринг (203).

Условием второго конкурса «Достойный репост «За 
достойный труд!» был репост записи про Всемирный 
день, размещенный в нашей официальной группе, к 
себе на страницу. Победители были определены не-
зависимым сайтом. Ими стали: Шильченков Сергей, 
ПЛП; Грачева Наталья, СВПпПиСП; Азибаева Эльви-

ра, АНО ДО; Макайкина Наталья, общественные орга-
низации; Дрынкина Светлана, АНО ДО; Осипова Ма-

рина, СВПпПиСП; Орлова Татьяна, АНО ДО.
Поздравляем победителей двух онлайн-конкурсов!

О молодежных мероприятиях рассказал пред-

седатель комиссии по работе с молодежью ППО 

Александр Сергеев.

7 октября, во Всемирный день действий «За достой-
ный труд!», в Доме профсоюзов г. Самары состоялся 
тематический квиз, который был организован молодеж-
ным советом Федерации профсоюзов Самарской обла-
сти. Участие приняло около 80 человек или 11 команд 
от членских организаций областного союза ФПСО.

Вопросы квиза были направлены на знания коллек-
тивного договора, социального партнерства и истории 
профсоюзного движения. Команда профсоюзной орга-
низации АВТОВАЗа представляла Самарскую област-
ную организацию профсоюза работников АСМ и заняла 
почетное первое место.

10 октября в Тольяттинском машиностроительном 
колледже состоялся традиционный профсоюзный урок 
со студентами колледжа, старостами групп 1 и 2 кур-
са (студенты 3 и 4 курса сейчас проходят практику на 
АВТОВАЗе).

45 внимательных молодых слушателей узнали о 
профсоюзе, зачем он нужен и какие функции выполня-
ет, что такое коллективный договор. Преподаватели от 
ППО рассказали о профсоюзной организации АВТО-
ВАЗа, ее истории и структуре, направлениях работы, 
в частности, о работе с молодежью. По итогу данного 
мероприятия был проведен блиц-опрос по пройден-
ному материалу. Самым активным студентам вручены 
сувениры с профсоюзной символикой.

Профсоюзным комитетом 12 октября согласо-

вано Положение о смотре-конкурсе «Чтобы пела 

душа и жила Россия!», который организует комис-

сия по гендерной политике и культурно-массовой 

работе ППО АО «АВТОВАЗ» АСМ РФ и проводит сре-

ди профсоюзных организаций структурных под-

разделений.

Это один из наших давних творческих конкурсов «Со-
звездие талантов», который в этом году сменил название 
и приобрел патриотическую окраску. Принять участие в 
нем, как и прежде, может любой член Профсоюза АСМ, 
обладающий артистизмом, вокальными или танцеваль-
ными навыками. Номинации конкурса: «Вокальное твор-
чество», «Танцевальное творчество», «Оригинальный 
жанр». Финальный этап конкурса, где определятся побе-
дители, состоится 11 ноября в 11:00 в ДДЮТ.

18 октября прошло заседание комиссии соци-

ального страхования АО «АВТОВАЗ».

Как рассказал сопредседатель КСС, заместитель 
председателя ППО Сергей Марченко, на заседании был 
согласован проект Программы санаторно-курортного ле-
чения и отдыха работников АО «АВТОВАЗ» и их детей в 
возрасте 3–18 лет в 2024 году. «Все предыдущие направ-
ления отдыха сохранены», – подчеркнул Сергей Викторо-
вич. Проект направлен на тендерную проработку.

Другим вопросом был рассмотрен порядок выделе-
ния путевок на базу отдыха «Стрежень» в новогодние 

и рождественские заезды для работников и их детей. 
Приняты следующие решения.

Путевки на новогодний заезд (с 31 декабря 2023 г. 

по 03 января 2024 г.) на б/о «Стрежень» выделять по 
решению КСС подразделения (уполномоченного) ра-
ботникам завода, не пользовавшимся путевками в 2023 
году, и тем, кто приобретал путевки в с/п «Алые паруса» 
в 2023 году.

Путевки на рождественские выходные (с 04 по 07 

января 2024 г.) на б/о «Стрежень» выделять по реше-
нию КСС подразделения (уполномоченного) работни-
кам завода с последующим правом приобретения пу-
тевки только в с/п «Алые паруса» в 2024 году.

Всего за октябрь заявление на прием в Профсоюз АСМ 
написали 536 человек. Из них, 48 – ПЛП, 20 – ПрП, 64 – 
МСП, 106 – АСК, 5 – ЛИН, 4 – ДИТО, 9 – ПТО, 46 – СДпПЛ, 
22 – ППИ, 4 – предприятия питания, 33 – СВППМ, 25 – 
инжиниринг, 30 – АНО ДО, 2 – СВПпБиР, 9 – заводоуправ-
ление, 9 – СВПпЗ, 93 – Ижевск, 2 – ЛАДА-МЕДИА, 5 – УГМ.

Татьяна ЧАЙКУН

Обзор новостей

ЗА ДОСТОЙНЫЙ ТРУД

Юрисконсульт

Члены Профсоюза АСМ РФ вправе 
обращаться за юридической помощью 
в любой пункт выездных консультаций, 
независимо от структурного подразде-
ления Первичной профсоюзной органи-
зации АО «АВТОВАЗ» АСМ РФ, в котором 
они состоят на учёте.

Часы приёма – с 11:00 до 15:30

А – зав. юридическим отделом 
Аношкина Т.А.

Д – ведущий юрисконсульт 
Донгаузер А.В.

Р – ведущий юрисконсульт 
Рыжова Е.В.

ГРАФИК ВЫЕЗДНЫХ КОНСУЛЬТАЦИЙ НА НОЯБРЬ 2023 ГОДА

Подразделение Место проведения
Ноябрь

2 8 10 14 15 16 22 24 29

СВППМ, СДпПЛ, ДОРТО Корпус 60, каб. 346 Р

АО «ПСА ВИС-АВТО» Индустриальная,1 
Производственный корпус Д

ППИ Корпус 068, каб. 301 Р

Инжиниринг, СВПпЗ Корпус 3/1, каб. 426 А

АСК, СДпК Корпус 170/3, каб. 208А Д

ПЛП, ПТО Корпус 10, каб. 309 Р

ООО «ЛИН» Корпус 70, каб. 124 Д

ПрП, ПТО Корпус 06/1, каб. 241 Р

МСП, ДИС, СДпК Корпус 170/3, каб. 320 Д
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Настоящий профессионал и ответ-

ственный работник, который точно 

знает свое дело и никогда не отсту-

пает перед проблемами – так харак-

теризуют наладчика Елисеева Алек-

сандра Николаевича коллеги по цеху 

в производстве пластмассовых изде-

лий. 17 октября у Александра Никола-

евича юбилей!

За Александром Елисеевым закре-
плено около десяти единиц оборудова-
ния, которое должно работать надежно 
и без сбоев. Конечно, все знать просто 
невозможно, однако нужно быть профес-
сионалом в своем направлении. А подво-
дные камни есть в любом деле, поэтому 
наладчику нужно вовремя проводить все 

работы по обслуживанию и уметь преду-
гадать, как покажет себя оборудование в 
той или иной ситуации. Главное – не бо-
яться брать ответственность на себя.

По мнению Александра Николаевича, 
наладчик – это тот, кто постоянно учит-
ся, осваивает новые направления. Кроме 
того, в этом деле нет места равнодушным 
людям. Настоящий наладчик пережива-
ет за работу каждого в цехе и старается 
не подвести свой коллектив.

Александр Николаевич, как человек 
ответственный и честный, просто не 
умеет работать иначе, старается делать 
свое дело надежно, от души. Его верные 
спутники – доброжелательность, терпи-
мость, умение ладить с людьми. За что и 
уважение к нему в коллективе и со сторо-

ны руководства. Это хороший друг и на-
дежный товарищ. И при этом отмечают, 
что он человек инициативный, которому 
по силам самые сложные задачи.

Александр Николаевич признается: с 
заводом сроднился, душой прикипел к 
коллективу и любимой профессии. Воз-
можно, в этом и есть настоящий секрет 
успеха и мастерства.

Александр Николаевич, поздравля-
ем Вас с наступившим юбилеем! Пусть 
в Вашей жизни будут надежные друзья, 
любящие родные! Успехов в Вашей про-
фессиональной деятельности, крепкого 
здоровья и большого личного счастья!

Татьяна СТЕПАНОВА, 

профком ППИ

На завод Татьяна пришла сразу после 
окончания института, в 1987 году, и вот 
уже 36 лет ее жизнь неразрывно связана 
с АВТОВАЗом. То, чем занимается Та-
тьяна Николаевна, очень важно и ответ-
ственно – формирование базы данных на 
основании конструкторской и технологи-
ческой документации. Эта база является 
основой для планирования, учета и спи-
сания автомобильной продукции нашего 
завода. В настоящий момент направле-
ние претерпевает большие изменения, 
чтобы отвечать вызовам и реалиям вре-
мени. И Татьяна Николаевна является 
одним из лучших специалистов в своей 
области. В 2008 году она стала лауреа-
том конкурса ОАО «АВТОВАЗ» за участие 
в разработке и внедрении информаци-
онной системы синхронизации поставок 
цветных деталей автомобилей на сбо-
рочный конвейер.

Татьяна Николаевна, бесспорно, 
очень неординарный и разносторонний 
человек. Чего только стоит перечисле-
ние видов спорта, которыми она увле-
кается. Это и плавание, и езда на ве-
лосипеде, горные лыжи, беговые лыжи, 
дартс, стрельба из пневматической вин-
товки, йога.

Но самый главный и любимый вид 
спорта у нее – настольный теннис. В на-
стольном теннисе Татьяна Капустина не-
однократно занимала призовые места 
в заводских спартакиадах и городских 
соревнованиях. Она – чемпионка НТЦ. 
Ежегодно является судьей соревнова-
ний, проходящих в инжиниринге.

Кроме того, Татьяна Николаевна – 
очень творческий человек! Она пишет 
стихи и увлекается театром. Ни одну 
премьеру в городе старается не пропу-
скать. Интересуется эзотерикой и са-
моразвитием. А еще ее страстью явля-
ются путешествия. Она легка на подъем 
и любое предложение попутешество-
вать встречает с восторгом.

Желаем нашей Татьяне здоровья на 
долгие годы и больше солнечных дней в 
жизни, никогда не расставаться с вдох-
новением, новых стихов и новых спор-
тивных побед!

Предлагаем вашему вниманию одно 
из стихотворений юбиляра.

Я смотрю на огонь, 
Душу греет он мне.
Мыслей бешеный конь 
Мчит галопом во тьме.
Как кидает меня 
По ухабам времен,
То в космический век, 
То на пляски племен.
Мысль сильна и быстра, 
Мыслью всё я могу.
Только искры костра 
С треском рвутся во тьму.
Я смотрю на огонь, 
Не держу я коня.
Разожму я ладонь, 
Пусть уносит меня.
Пусть несется стрелой, 
Всё сметая с пути.
Если хочешь со мной, 
Мысль свою отпусти.

Профсоюзный комитет инжиниринга 

Ольга Геннадьевна – инженер по 
подготовке производства 1-й катего-
рии отдела оперативного планирования 
производственных линий, управления 
планирования производственной про-
граммы – на заводе работает с 2000 
года. Ежедневный контроль и анализ 
хода производства, выполнения про-
изводственной программы «Линии 5» 
(Granta), построение последовательно-
сти и оперативное внесение изменений, 
анализ и контроль заполнения произ-
водственного фильма коммерческими 
заказами и размещение прогнозов – вся 
эта работа в зоне её ответственности.

Ольга Карамшук принимала активное 
участие в процессе организации опе-
ративного планирования при запуске и 
становлении производства ПАП В0, при 
миграции производства Granta в инфор-
мационные системы Renault и сейчас, 
при создании и переходе АО «АВТОВАЗ» 
на локальные информационные системы.

Это не только грамотный, дисципли-
нированный, высококвалифицирован-
ный специалист, но и добрый, отзывчи-
вый человек, активный член коллектива и 
профсоюза. А ещё она прекрасная жена 
и любящая мама, хозяйка и увлеченная 
дачница. Очень гордится успехами сво-
ей дочки Анастасии, которая учится в 
9-м классе и всерьез увлекается музы-
кой – играет на саксофоне.

Наталья Геннадьевна устроилась 
на наш завод в 1991 году и благодаря 
своему целеустремленному, трудолю-
бивому характеру, способности легко 

обучаться и адаптироваться ко всему 
новому прошла путь от упаковщика и 
распределителя работ до ведущего ин-
женера по подготовке производства 
отдела производственной логистики. 
Наталья любит во всем порядок и всег-
да идёт в ногу со временем. Можно ска-
зать, она обладает универсальностью 
и способностью преодолевать препят-
ствия, как автомобили семейства Niva, 
линию которых она координирует. От-
рабатывает новые проекты Legend и 
Travel, ведет учет товарно-материаль-
ных ценностей на складах и в незавер-
шенном производстве.

Умение расставлять приоритеты, 
слушать и слышать людей – всё это, по 
мнению самой Натальи, залог хороших 
отношений на работе и дома. Её уважа-
ют коллеги, у неё дружная семья – она 
внимательная супруга, любящая и за-
ботливая мама, поддерживающая детей 
во всех их начинаниях.

Уважаемые Ольга Геннадьевна и На-
талья Геннадьевна, мы поздравляем вас 
с юбилеем! Желаем вам крепкого здо-
ровья, чтобы общение с близкими людь-
ми дарило теплоту и радость, чтобы 
жизненная мудрость и наставническое 
терпение помогали решать любые по-
ставленные задачи, а будущее удивляло 
новыми горизонтами, как оптическое 
чудо природы – осенние миражи!

Коллеги и профсоюзный 

комитет СДпПЛ

СЕКРЕТ УСПЕХА И МАСТЕРСТВА

НЕОРДИНАРНАЯ 

И РАЗНОСТОРОННЯЯ

РАДОСТНЫЕ МИРАЖИ 

НОВЫХ ГОРИЗОНТОВ
Профсоюзный комитет инжиниринга поздравляет с юбилеем глав-

ного специалиста отдела подготовки производства службы главного 

технолога СПИВПСиТР, активного члена Профсоюза АСМ Капустину 

Татьяну Николаевну! 6 октября ей исполнилось 60 лет.

В День наставничества и День осенних миражей 27 октября отме-

тили свои 50-летние юбилеи две работницы службы директора по 

производственной логистике: Карамшук Ольга Геннадьевна и Фо-

менко Наталья Геннадьевна.
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О разном

По многочисленным об-

ращениям работников ин-

жиниринга на конференциях 

и собраниях в коллективах, 

после долгого перерыва от-

крылся физиотерапевтиче-

ский кабинет в корпусе 3/1.

Возобновлена работа ме-
дицинского оборудования, в 
том числе КУФ, магнитотера-

пии, лазеротерапии. Все при-
ведено в порядок, все чисто, 
коллектив надеется, что физ-
кабинет прослужит еще много 
лет на благо заводчан.

Теперь наши работники не 
будут тратить дополнительно 
время для прохождения про-
цедур в поликлинике, а могут 
получить необходимое лече-

ние в непосредственной бли-
зости с рабочим местом.

Коллектив инжиниринга 
выражает признательность 
профсоюзному комитету, ру-
ководству АО «АВТОВАЗ», а 
также руководству обслужива-
ющего медицинского центра 
за решение этого вопроса.

Профком инжиниринга

28 сентября председатель комиссии 
по гендерной политике Первичной проф-
союзной организации АО «АВТОВАЗ» 
Елена Сазонова и заместитель предсе-
дателя Федерации профсоюзов Самар-
ской области Наталья Идиятуллина пе-
редали уже готовые маскировочные сети 
самарским бойцам.

Спрос на маскировку для наших ребят 
с СВО по-прежнему остается актуаль-
ным и высоким. Работа продолжается. 
И каждый может внести вклад в создание 
масксетей своим участием.

При поддержке профсоюзной органи-
зации АВТОВАЗа были закуплены мате-

риалы – сеть и ткань. И с 14 октября акти-
вистки Тольяттинского отделения «Союз 
женщин России» совместно с комиссией 
по гендерной политике и культурно-мас-
совой работе ППО вновь начали плести 
маскировочные сети. Работники со свои-
ми родными, жители города тоже отклик-
нулись. Итог кропотливой и такой нужной 
работы – 20 октября участниками акции 
«Плетем сети для СВОих» завершена 
новая осенняя сеть размером 5 на 7 ме-
тров, которая 22 октября была передана 
для ребят из 12 роты. Огромное спасибо 
за помощь каждому, кто участвовал в ее 
создании.

Но время летит стремительно, а это 
значит, что потребуется сеть уже другой 
окраски. Наша профсоюзная волонтер-
ская группа «Сети для СВОих» с 22 октя-
бря начала плести сети «ЗИМА». Опле-
тать, резать спанбонд, ленточки, а потом 
участвовать в самом плетении – это не 
сложно. Присоединяйтесь!

Елена Сазонова: «Дорогие коллеги, 
мы с вами уже изготовили и переда-
ли нашим бойцам, находящимся в зоне 
СВО, 10 маскировочных сетей разных 
размеров. Спасибо за вашу помощь и 
содействие. Впереди нам предстоит 
выполнить еще одну просьбу бойцов и 
их родных: изготовить новые маскиро-
вочные сети актуальных расцветок. Мы 
готовы. И ждем всех, кто может помочь! 
Бойцам крайне важна поддержка в тылу. 
А наша с вами помощь придаёт им силы 
и поднимает боевой дух».

Дорогие друзья, если вы тоже хотите 
присоединиться и помочь в изготовле-
нии сетей для наших ребят на СВО, то 
приходите:

• вторник – пятница – 

с 17:00 до 19:00,

• суббота – воскресенье – 

с 12:00 до 17:00.

Место плетения: ФОЦ ППО АО «АВТО-
ВАЗ», ул. М.Жукова, 51.

Татьяна ЧАЙКУН

ЕДИНЫЙ 

КОРПОРАТИВНЫЙ 

ОТПУСК 

В 2024 ГОДУ

Подписан Приказ по АО «АВТО-
ВАЗ» № 442 от 25.10.2023 «О едином 
корпоративном отпуске в 2024 году».

С учётом плана производства 
Общества на следующий год, по 
согласованию с профсоюзным ко-
митетом, установлены следующие 
периоды единого корпоративно-
го отпуска в АО «АВТОВАЗ» в 2024 
году:

– с 2 по 8 мая;

– с 29 июля по 18 августа.

Международный день повара 20 октября профсоюзные 

лидеры детских садов АНО ДО «Планета детства «Лада» 

сделали по-настоящему ярким, душевным и празднич-

ным событием для всех работников кухни.

Многие профсоюзные активисты готовились к этому дню 
заранее и основательно: разместили выставки детских ра-
бот, подготовили поделки-подарки от ребят, сладкие призы, 
концертные программы, театральные постановки, викторины, 
поздравления с участием сотрудников детских садов, воспи-

танников и даже их родителей. А после поздравления в груп-
пе председателей цеховых комитетов организовали фоточел-
лендж «Славим наших поваров!» с фрагментами праздника.

Для наших скромных поваров, кладовщиков, подсобных 
рабочих, которые не привыкли быть на виду, но каждый день 
стараются вкусно и полезно накормить наших ребят и сотруд-
ников, такое активное внимание было несколько неожиданным, 
но очень приятным сюрпризом. И многие в ответ на поздравле-
ния и теплые пожелания отметили, что чувствуют поддержку и 
благодарность коллектива каждый день!

«Всем огромное спасибо за поздравления! Профсоюз, вам – 
отдельное спасибо, было очень приятно! И подарки, и торт 
вкусный. Не ожидали, конечно». Такие отзывы получили наши 
предцехкомы, организаторы праздничной акции.

А мы еще выражаем благодарность нашим замечательным 
работникам кухни за их нелегкий, но очень важный для орга-
низации труд, и с удовольствием любуемся фотографиями их 
дружных команд. Теперь мы точно знаем, какие невероятно 
красивые и трудолюбивые люди стоят в авангарде вкусного и 
полезного питания «Планеты детства «Лада»!

Профком АНО ДО «Планета детства «Лада»

ПЛЕТЁМ СЕТИ ДЛЯ СВОИХ! ПРИСОЕДИНЯЙТЕСЬ!

СЛАВИМ НАШИХ ПОВАРОВ!

ФИЗИОКАБИНЕТ ОТКРЫТ

За окном – разноцветные краски осени, а совсем скоро и зима. Зна-

чит, пора менять маскировку, чтобы укрыть технику и позиции наших 

ребят в зоне СВО.

БЕСПРОЦЕНТНАЯ 

ССУДА
Для оказания финансовой помощи 

членам Профсоюза АСМ работает кас-

са взаимопомощи Первичной проф-

союзной организации АО «АВТОВАЗ».

Максимальный размер ссуды состав-
ляет 100 тысяч рублей и выдается на 
срок до 12 месяцев.

Ссуда в размере до 10 000 рублей вы-
дается без поручительства, от 10 001 руб-
лей до 25 000 рублей – с одним пору-
чителем, от 25 001  до 50 000 рублей – 
под обеспечение двух поручителей, от 
50 001 до 100 000 рублей – по письмен-
ному ходатайству профсоюзного коми-
тета структурного подразделения ППО.

Выдача ссуды производится толь-
ко членам КВП и с 1 января 2024 года – 
только безналичным перечислением на 
банковскую карту работника.

Также напоминаем, для снижения за-
трат членов Профсоюза ППО АО «АВТО-
ВАЗ» (участников зарплатного проекта 
ПАО РОСБАНК) при оформлении ссуды 
в кассе взаимопомощи ППО и оплате 
целевого взноса оказывается выплата 
(не выше размера понесённых затрат).

За подробной информацией и для 
оформления ссуды обращайтесь к каз-
начею или в профком подразделения.


